
VISITA DEL ALCALDE 
 

 Doy la bienvenida y las gracias, en nombre de la Comunidad Educativa del  Colegio 
Ponce de Léon, al Sr. Alcalde de León, D. Francisco Fernández, por haber visitado nuestro 
centro, hoy día 3 de diciembre de 2010. 
 Paco Fernández es nuestro alcalde, el 
alcalde de León, una de las ciudades más 
bellas de España y sin lugar a dudas, la ciudad  
con más historia de Castilla y León. ¿Sabéis  
por qué?  Porque León, es una ciudad de 
Reyes: García, Fruela, Ordoño, Urraca, 
Alfonso VI, Alfonso IX, etc. Por eso el 
Ayuntamiento de León, invitó a nuestro 
Colegio a visitar el Palacio de Conde Luna, 
para recordar la historia del Reino de León.  
 Pero hoy el Sr. Alcalde de León, no ha 
venido al Colegio de Ponce de León a dar una 
charla sobre el Reino de León, a explicarnos cómo va el proyecto del tranvía, cuándo ha 
costado el cruce de Michaisa, cómo va el proyecto del Palacio de Congresos… o cuándo va 
a funcionar el nuevo órgano de la catedral de León, la “pulcra leonina” No , no. Hoy viene 
a  nuestro centro a charlar con nosotros sobre un tema muy  importante, que veis en estos 
carteles: la Constitución Española.  
 Sr. Alcalde, gracias por su presencia. Aquí están los alumnos/as de 4º, 5º y 6º  de E. 
Primaria de nuestro centro, con muchas ganas de escuchar y aprender. 
        


